

II. AUTORIDADES Y PERSONAL

B. Oposiciones y concursos

ADMINISTRACIÓN LOCAL

6062 *Resolución de 29 de marzo de 2010, del Ayuntamiento de Mondragón (Guipúzcoa), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.*

Por acuerdo de la Junta de Gobierno Local se hace pública la convocatoria para la selección de las siguientes plazas, mediante concurso-oposición:

En turno libre ordinario:

Una plaza de Técnico de Administración General - Gerente de Aukea (Patronato Municipal de Deportes), perteneciente a la escala de Administración General, subescala Técnica, clase Superior.

Una plaza de Profesor de la Escuela de Medio Ambiente, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Media.

Una plaza de Inspector de Obras, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Auxiliar.

Dos plazas de Auxiliar de Biblioteca, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Auxiliar.

Una plaza de Administrativo, perteneciente a la escala de Administración General, subescala Administrativa.

Dos plazas de Agente de la Policía Local, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Policía Local.

Una plaza de Agente de Información y Tramitación del BAZ (Oficina de Atención Ciudadana), perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Auxiliar.

Una plaza de Oficial Sepulturero, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de Oficios.

Una plaza de Peón, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase personal de Oficios.

En turno libre, procedimiento de consolidación de empleo temporal:

Una plaza de Técnico de Administración General - Jefe de Bienestar Social, perteneciente a la escala de Administración General, subescala Técnica, clase Superior.

Tres plazas de Trabajador Social, pertenecientes a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Media.

En turno de promoción interna:

Una plaza de Programador Cultural, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Técnica, clase Media.

Una plaza de Encargado de las brigadas de Obras y Electricidad y Alumbrado, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Personal de Oficios.

Una plaza de Agente Primero de Policía Local, perteneciente a la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Policía Local.

Las bases generales y específicas que rigen dicha convocatoria han sido publicadas en el número 52, de 17 de marzo de 2010, del Boletín Oficial de la Provincia de Guipúzcoa.

En el Boletín Oficial de la Provincia de Gipuzkoa número 56, de 25 de marzo, han sido publicadas las bases específicas modificadas (corrección de errores) de los siguientes procesos:

Técnico de Administración General - Gerente de Aukea.
Trabajador Social.
Inspector de Obras.

El plazo de presentación de solicitudes será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el Boletín Oficial del Estado.

Los sucesivos anuncios relacionados con esta convocatoria se publicarán en el Boletín Oficial de Guipúzcoa y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento de Mondragón, según resulte procedente.

Mondragón, 29 de marzo de 2010.–La Alcaldesa, Ino Galparsoro Markaide.